

Un total de 961 alumnos de Educación Primaria, Secundaria y Bachillerato han visitado durante el mes de febrero la muestra bibliográfica “Un poeta necesario” sobre Miguel Hernández que ha podido contemplarse desde el 26 de enero en el Archivo Histórico Provincial de Alicante hasta el pasado 26 de febrero, en colaboración con la Fundación Cultural Miguel Hernández, la Biblioteca Pública Provincial “Fernando de Loazes” de Orihuela, el Archivo Histórico Provincial de Alicante y la Dirección General de Cultura de la Generalitat Valenciana.

Alumnos de los IES Playa San Juan, Antonio José Cavanilles, Bahía Babel, Jorge Juan, Figueras Pacheco y Clot de l'illot, y de los CEIP Mora Puchol y San Gabriel han realizado visitas a la exposición “Un poeta necesario” durante los días 27 y 30 de enero y 2, 6, 10, 11, 11, 12, 14, 16, 17, 18, 19, 20 y 25 de febrero.

La muestra es una selección de los fondos bibliográficos de la Fundación Cultural Miguel Hernández, que desde el pasado verano se exhiben en la sede de la Entidad oriolana. La exposición se completó con la exhibición, por primera vez con carácter monográfico, de los fondos bibliográficos y documentales sobre el poeta, que custodia el archivo, como el expediente penitenciario del poeta y el expediente personal del Gobierno Civil sobre su traslado desde Orihuela a Madrid, ambos fechados en 1939.

Se expuso también el expediente sobre el “Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández” realizado en 1976 a lo largo de todo el país, donado por el Club de Amigos de la Unesco al Archivo Histórico Provincial. La Biblioteca Pública Provincial “Fernando de Loazes” de Orihuela también cedió para la ocasión diversos carteles para la muestra.

